



PRESSEMELDUNG

Unternehmen genXtreme und Mascot unterstützen humedica großzügig Funktionskleidung für Südamerika

Zum wiederholten Male organisiert das Kaufbeurer Unternehmen genXtreme eine großzügige Spende für die internationale Arbeit von humedica. 100 hochwertige Funktionshosen und 30 ebenfalls qualitativ hochwertige Westen des Herstellers Mascot werden humedica für ein Projekt in den peruanischen Anden zur Verfügung gestellt, dass die Allgäuer Helfer bereits seit vielen Jahren gezielt fördern.

Seit Jahren darf humedica immer wieder die Erfahrung machen, dass insbesondere die heimische Bevölkerung hinter der weltweiten Arbeit für Menschen in Not steht. Ohne Einschränkungen lässt sich diese Aussage auch auf Betriebe und Unternehmen aus der boomenden Allgäuer Wirtschaft ausweiten. Ob Geld- oder Sachspende: humedica darf sich über latente Unterstützung aus der Heimat freuen und ist auch besonders stolz über diesen Umstand.

„Wir verstehen uns unbedingt als Allgäuer Organisation und legen auch in der Kommunikation nach außen großen Wert auf unsere Wurzeln“, bestätigt Wolfgang Groß, Mitgründer und Geschäftsführer von humedica.

Das Unternehmen genXtreme mit großem Ladengeschäft in Kaufbeuren und sehr umfangreichen Onlinehandel für hochwertige Arbeits- und Funktionskleidung ist in Sachen Unterstützung für humedica ein Wiederholungstäter. Die aktuelle Sachspende mit 100 wertigen Hosen und Westen wurden vom Hersteller freundlicherweise kostenfrei zur Verfügung gestellt und von genXtreme an humedica weitergeleitet. humedica wird die Sachspende nach Peru bringen und dort dem Anden-Krankenhaus „Diospi Suyana“ zur Verfügung stellen.

„Diese Einrichtung ist Tag für Tag ein großer Segen für viele Peruaner“, erklärt Wolfgang Groß. „Wir unterstützen das Projekt bereits seit vielen Jahren mit Sachspenden und sind froh, jetzt erneut wertvolle Güter nach Peru schicken zu dürfen. Mein ausdrücklicher Dank gilt der Firma Mascot mit ihrem Geschäftsführer Herrn Martin Reichle und dem Team von genXtreme um Herrn Torben Henriksen.“

Beide Geschäftsführer übergeben die Spende im Rahmen eines Besuchs persönlich an humedica.

Medienkontakt

humedica e. V.
KOMMUNIKATION

STEFFEN RICHTER
Pressesprecher
Sachgebietsleiter PR

F 08341 966 148 45
M 0151 71 31 1988

M s.richter@humedica.org
S humedicarichter